
GIMIROB – Compte-rendu de la WebConférence du 04/09/05

Présents : A. Talon, G. Sauce, D. Bigaud, F. Thibaud, F. Schoefs, F. Duprat, A. Bérard

Accueil des participants, réglages techniques

Aucun problème technique particulier n'est apparu. Le point important concerne l'audio, principal canal de 
discussion : les réglages audio doivent être faits avant le début de la conférence avec Adobe-Connect (fichier 
Adobe-Connect sur l'espace infos générales de la plate-forme). La web-conférence est plus agréable avec 
une webcam fonctionnelle, mais ce n'est pas le plus important. Idem, les micro-casques ne sont pas 
indispensables, seulement plus commodes.

Financement UNIT

L'accord de financement a été signé par l'INSAT et et actuellement en navette à l'UTC. Les modalités 
administratives de rétribution des partenaires seront précisées en temps voulu.

Structuration du produit Opale

La structuration proposée semble bien appropriée et peut-être validée telle qu'elle. Il s'agit juste d'un cadre, 
cela ne préjuge pas des plans des items, qui ne sont pas encore achevés. Ceux-ci devront être complétés et 
discutés entre les partenaires des thématiques, puis être formalisés sous Opale après accord mutuel.
Pour faciliter la constitution du produit Opale, il a été suggéré qu'une seule personne par thématique se 
charge d'organiser le module Opale. Il s'agit de A. Talon pour Inspection / Diagnostic, G. Sauce pour Cycle 
de vie des ouvrages, D. Bigaud pour Maintenance du patrimoine, F. Thibaud pour Réhabilitation du 
patrimoine et F. Duprat pour Sciences et techniques.
Cependant tous les partenaires pourront (et seront invités à) déposer des fichiers au format xml, ce qui 
facilitera la tâche des "responsables Opale" des thématiques. Chaque nouvelle version comprendra un fichier 
xml (zippé ou non) de la thématique, déposé dans l'espace de la thématique, et un fichier zipé de 
l'arborescence Opale de l'item, déposé dans l'espace de l'item. Il est convenu d'indiquer les initiales du 
contributeur et la date de modification dans le nom du fichier. Un premier jeu de fichiers a été déposé sur la 
plate-forme.

Avancée et animation des thématiques

Les charges de travail de chacun des partenaires étant importantes, il n'a pas été possible de collecter les 
plans de toutes les contributions. Nous sommes donc en retard par rapport à ce qui avait été prévu. Il importe 
d'avancer en priorité sur les plans, de les harmoniser avant d'aller plus loin sur le développement des 
différentes parties. L'outil Adobe-Connect est utilisable à tout moment pour faciliter la discussion. Pour 
rendre plus souple les contributions, le dépôt des plans au format .doc ou .odt est encouragé. Là encore,  il 
est convenu d'indiquer les initiales du contributeur et la date de modification dans le nom du fichier.

Prochaine web-conférence commune

Il est proposé une  web-conférence au mois de septembre. Un sondage Doodle circulera pour la date de cette 
réunion. 

 

  


